
   昨年の車座トークで地域から出た意見に対しての対応状況について 

①小鯖地域交流センターの駐車場整備…敷地内を整備し、60 台程度の駐車を可能にす

る予定であり、来年度着工予定である。 

②拠点施設の整備…夢プラン作成を地域と連携しながら支援する。 

③正田山の整備…本年度中に図面を基に地域と協議し、早めの着工をめざす。 

  

最後に自由意見交換の時間がもたれ、参加者から高齢化に伴い草刈りなど 

の地域活動の安全確保の難しさ、農業後継者問題、狭い市道の改善等多くの 

有意義な意見交換が行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
小 鯖 地 域 づ く り 協 議 会 だ よ り 第７１号 （平成27年 １１月 1日） 
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  10 月 21 日(水)夕方６時半から小鯖地域交流センターに、渡辺純忠市長をお迎えし、「やまぐち車座 

トーク in 小鯖」が開催されました。（小鯖地区からは 約５０名の参加） 

 初めに渡辺市長より、『活気創生 定住実現』等に向けた様々な取組みについて報告を受けました。 

その後、これまでの課題を含めた意見交換を行いましたので、その概要についてお知らせいたします。 

  

 

     

    

 

 

  

 

論    点 回    答 

1. 広域県央中核都市構想の現時点での市の 

考え方について 

・防府市との合併について 

・中山間地域での小鯖の位置づけ 

・山口市福祉優待バス乗車証を防府地域でも

利用 

・合併は現実難しく、連携中枢都市圏(周南、防府、 

 宇部、美祢等)の確立を目指す。 

・中山間地域の振興を目指すが、いい提案を 

 出して欲しい。 

・福祉優待バス乗車証の件は、他地区からも要望が

出ているが難しいと考える。ただし、医療・福祉

方面から市外に出る場合もあるので検討する。 

２．安心安全なまちづくりについて 

  ・小鯖川、問田川の浚渫 

  ・災害時の避難場所 

  ・ヘリポート 

  ・市道､県道､国道ともに暗い道が多い 

・問田川は、県に要望を出しており、小鯖川は市 

 として進めている。 

・避難場所は、協定を結び民間施設が活用出来るよ 

 う進めている。 

・避難は臨機応変に考えなければならず、ヘリポー 

 ト場所は十分検討して決める必要がある。 

・街路灯、防犯灯は、地区団体等とよく協議して 

進めたい。 

キャッチフレーズ：【自然豊かで 安心して暮らせる小鯖】 
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  最近の火山活動の活発化について 

 先日の阿蘇山噴火、桜島の噴火など、日本列島

の火山活動が活発化しています。 

 その原因の一つに東日本大震災があります。

あれから４年たちますが、地下では揺さぶられ

た地殻による活動が活発化しているようです。

今後の活動がどうなるかはわかりませんが、観

光や様々な目的で火山の近くに行かれる際は、

事前の情報に気を付けてください。 

  

小鯖の言い伝えでは、 

昔阿蘇山が噴火した時に 

火山灰が降ったといわれ 

ています。 

農作物に影響が出ると 

困りますね。 

               

               【安心安全部会】 

キネマと音楽の夕べｉｎおさば 

★日 時 平成 27年 11月３０日（月） 

     開場 18：00 開演 18：30 

★場 所 小鯖小学校体育館 

★入場料 一般 1,000円 高校生以下無料 

★チケット販売：小鯖地域づくり協議会事務局 

 

“活弁と生演奏で 

無声映画を楽しむライブイベント” 

      小鯖で初めての開催です！ 

  

この機会に、ご家族で！お友達と！もちろんお

ひとり様でも！秋の夜長に素晴らしい芸術を楽し

みませんか！！ 
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１１月度小鯖っ子見守り隊情報 

 

通常以外の下校時間の目安 

 

★６日(金)：校内音楽会 

      全校 15：30 下校 

 

★19 日(木)：4 年生 

         15：50 下校 

 

★26 日(木)：4 年生 

         15：50 下校 

 

見守り隊の皆さん、よろしくお願いいた

します。 

http://www/


     ✴✴✴ 点  灯  式 ✴✴✴ 

★日 時  １１月７日（土） １８：００～ 

★会 場  小鯖地域交流センター前庭 

★駐車場  ＪＡ小鯖支所駐車場をご利用ください。 

         （交流センター前庭には駐車できません） 

 

♪小学生以下のお子様には、粗品を用意しています！ 

  ※ただし、数に限りがあります。 

 

点灯の瞬間を一緒に楽しみましょう！ 

      多くの皆さんのお越しをお待ちしています！ 
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 今年も、小鯖地域交流センターの周辺を、イルミネーション

で飾ります。 

 ９月から小鯖地域有志で話し合いをし、現在着々と準備を

進めているところです。 

 小鯖を象徴するものや、その年を象徴するものを題材に制

作しています。 

 さて、今年はどんなイルミネーションが見られるのでしょ

うか？ 

写真は昨年の様子 

小鯖の将来について考えましょう！！ 

 今年度も、新たなメンバーを加え、夢プラン策定委員会を立ち上げました。 

１０年後，２０年後の小鯖に何が必要か？そのためには何をしなければいけないだろうか？小鯖の

良い点は？課題は？ 

昨年の住民アンケートやこれまで話し合ってきた内容を基に、様々な角度から新しい意見も出しあ

いながら話し合いを進めています。 

夢プラン策定委員会の様子 
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第４回 おさば健康ウォーキング 実施 

【現在出ている意見を大まかにまとめてみました…】 

・小鯖の自慢する所をしぼってピーアールする。 

   （史跡、名勝、自然、文化財） 

・鳴滝公園の整備 

・若者の定住促進への働きかけ 

・特産品で活性化 

・拠点施設の整備（買物、ふれあい、避難所…） 

「そのためには具体的にどのようにしたらよいだろうか？」と

いう事についても活発に意見がでていますが、皆さまからもご

意見をお聞かせいただけたら大変助かります。 

 ぜひ、地域づくり協議会事務局にご意見をお寄せください。 

                TEL/FAX 927-2263 

 

 10 月 26 日(日)に秋晴れの中、健康福祉

部会主催で健康ウォーキングを開催しまし

た。約３５名の参加の下、JA 小鯖支所から

小鯖八幡宮まで歩き、秋まつりを一日楽し

みました。 

毎年参加される方もおられ、連続参加の

方にはプレゼントをお渡ししています。 

このウォーキングをきっかけに、一年を

通して様々な健康づくりに取り組んでもら

えるようにカードの配布もしました。 

伝統の代神楽を観賞したり、お神輿や餅まきにも参加しました。 

昼食後、希望者はオプションで江

良堤までウォーキングしました。 


